

Cooling System Jelang Coblosan Pilkada, Polres Jember Masifkan Curhat Kamtibmas

Achmad Sarjono - JEMBER.SAIBERNESIA.COM

Nov 8, 2024 - 11:35



JEMBER – Menjelang tahap pencoblosan pada Pilkada 2024 Polres Jember terus berupaya menjaga kondusifitas Kamtibmas dan mendinginkan suasana perhelatan Politik yang semakin hangat.

Kali ini melalui para Bhabinkamtibmas, Polres Jember menggelorakan program Curhat Kamtibmas sebagai sarana cooling system.

Dengan kegiatan Curhat Kamtibmas tersebut, diharapkan komunikasi dua arah

antara aparat keamanan dengan warga masyarakat dapat terjalin, sehingga bila ada sekecil apapun persoalan di tengah masyarakat dapat terakomodir untuk segera ditindaklanjuti.

Hal itu seperti disampaikan oleh Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, di Mapolres Jember usai olahraga bersama, Jumat (8/11).

"Curhat Kamtibmas kami masifkan untuk mengakomodir persoalan yang ada di tengah masyarakat untuk segera kami tindaklanjuti," ujar AKBP Bayu Pratama.

Kegiatan ini lanjut AKBP Bayu Pratama menjadi sarana efektif untuk mendengarkan langsung aspirasi masyarakat sekaligus memberikan edukasi terkait pentingnya stabilitas keamanan menjelang Pilkada.

"Curhat Kamtibmas ini juga efektif untuk sarana cooling system pada tahapan Pilkada 2024 dimana kita dapat mendekati diri kepada masyarakat untuk menyampaikan pesan penting tentang menjaga persatuan dan kesatuan demi kondusifitas kamtibmas," jelas AKBP Bayu Pratama.

Sementara itu, Bhabinkamtibmas Desa Paleran, Aiptu Sutikno yang melaksanakan acara Curhat Kamtibmas di halaman rumah Ketua RW 8, Siswanto, di Dusun Krajan Kulon, Desa Paleran, Kecamatan Umbulsari mengaku kegiatan Curhat Kamtibmas ini mendapat sambutan positif dari masyarakat.

Hal itu kata Aiptu Sutikno antusias masyarakat cukup tinggi mengikuti kegiatan Curhat Kamtibmas.

"Cukup banyak yang hadir ketika Curhat kamtibmas kami selenggarakan," kata Aiptu Sutikno di Dusun Krajan Kulon, Desa Paleran, Kecamatan Umbulsari.

Acara yang dihadiri oleh sekitar 30 warga ini kata Aiptu Sutikno bertujuan untuk mendengarkan keluhan, memberikan solusi, serta memperkuat semangat persatuan dan kesatuan warga desa guna menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam diskusi yang berlangsung santai dan penuh keramah tamahan ini, Aiptu Sutikno menjelaskan pentingnya solidaritas warga menjelang pelaksanaan Pilkada.

Menurut Aiptu Sutikno, persatuan dan kesatuan di tingkat desa adalah kunci utama dalam menciptakan suasana aman dan kondusif.

"Saya berharap masyarakat tetap menjaga kerukunan, tidak mudah terprovokasi, dan mengutamakan dialog untuk menyelesaikan masalah," ujarnya.

Di tempat terpisah, Kapolsek Umbulsari, Iptu Dian Eko Timuryono yang menginspirasi kegiatan ini, menyampaikan bahwa acara Curhat Kamtibmas seperti ini sangat penting sebagai bentuk pendekatan polisi kepada masyarakat.

"Keamanan bukan hanya tugas polisi, tapi tanggung jawab kita bersama," kata Iptu Dian. (*)